

朝の館内放送

令和3年9月6日

おはようございます、市長の中村健です。

新型コロナウイルス感染症の第5波が猛威を振るっています。

これまでと大きく異なるのは、デルタ株の感染力の強さであり、市の職員の感染も多く見受けられるようになってきました。

しかし、市役所をはじめとする公共施設内でのクラスターの発生は、何としても防ぎたいと思います。

マスクを外しての会話をしない、飛沫防止効果の強いマスクを着用する、外勤から戻ったら手を洗うかアルコールで手指消毒をしっかりとる、こうした基本的な感染防止対策の徹底を改めてお願いします。

また、家族の中で感染が疑われる症状が出た場合などは、その職員が遠慮なく仕事を休めるように、所属長のみなさんにも特段の配慮をお願いします。

そして、プライベートの時間においても、感染リスクの高まる行動は控え、職場はもちろん、家庭にもコロナを絶対に持ち込まないという強い覚悟で、毎日を過ごしてほしいと思います。

幸いにも、ワクチンの接種については順調に進んでおり、ワクチンを接種することで、重症化のリスクはかなり低くなることから、この1か月、2か月がとにかく正念場です。

みなさんの知恵と力を貸してください。

自分自身を守るため、家族を守るため、市民を守るため、ONE NISHIOで頑張りましょう。

以上で、朝の館内放送を終わります。